
II-.t-~taCfe B iI - I r e agen zu den Stenographischen Protokollen 

Nr.1tSb'J 
1981 -os- 1 1 

der Abg. Dr. HtJCHTL 

und Ko7.,7.,egen 

dca NatiQualrat .. XV. Gesctzgebungsperiode 

A n fra g e 

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend den Sportunterricht an Vo7.,ksschu7.,en 

FachZeute sind sich in der Beurtei7.,ung einig, daß gerade das 

Vo7.,ksschu7.,a7.,ter ausgezeichnete Voraussetzungen für Ubungsprozesse, 

die zum Sport führen, bietet. Darüber hinaus können wegen der 

besonderen Situation des Sportunterrichts auch Spie7.,fähigkeit, 

sozia7.,es Lernen und Bewegungs- und Leistungsfähigkeit ganz 

besonders gefördert werden. Aus diesem Grund muß die sport7.,iahe 

Betätigung im Vo7.,ksschu7.,bereich stärker a7.,s bisher gefördert 

werden. 

Um für künftige Maßnahmen taug7.,iche Entscheidungsgrund7.,agen zu 

erha7.,ten und die Entwick7.,ung in den einze7.,nen Bundes7.,ändern 

miteinander verg7.,eichen zu können, ste7.,7.,en die nachstehenden 

Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Unterricht und 

Kunst fo7.,gende 

A n fra g e : 

1) Wie hoch ist der Ausfa7.,7., an Turnstunden im Jahr 1979 bzw. 

1980, und zwar geg7.,iedert nach Bundes7.,ändern ? 
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2) We lahe Vepgleiahswerte zeigt eine Ausfal Zsstatistik rUp die 

Faaher Deutsah und Mathematik~ ebenfalls gegliedert naah 

BundesZandern ? 

3) Was sind die Gründe für diese Ausfalle ? 

4) Was gedenken Sie aLs Unterriahtsminister gegen den Turn

stundenausfall an den österreiahisahen Volkssahulen zu 

unternehmen ? 

5) An wie vielen SahuZen - gegZiedert naah BundesZan4ern ~ ist 

eine DoppeLstunde in diesem Faah stundenpZanmaßig verankert ? 
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